

En junio vuelve Tecno Fidta 2022 y te contamos todas las novedades

Camila Loch
Tel. +54 9 2324 558730
cloch@mauroyosociados.com.ar
www.argentina.messefrankfurt.com
Gerente de Comunicación y Prensa
Natalia Porta

La exposición que reúne a la industria del procesamiento alimentario se realizará del 28 de junio al 1 julio del 2022 en La Rural Predio Ferial, de Buenos Aires, Argentina.

Durante cuatro días, la industria se volverá a encontrar cara a cara para debatir la situación actual del sector, así como para conocer las últimas tendencias en productos y tecnología alimentaria. Estarán presentes alrededor de 130 empresas de toda la cadena productiva para presentar sus novedades a todos los profesionales del sector.

Una de ellas es **Almidar**, empresa que ofrece ingredientes, aditivos y sales minerales. Su Director Comercial, Martín Blumenthal, destaca: "con la ley de etiquetado se acelera un cambio de enfoque en la industria de los alimentos procesados y las empresas buscan etiquetas limpias de sellos y Almidar tiene para ofrecer ingredientes y aditivos alineados con esta nueva mirada en las formulaciones".

Por su parte, **Mitmaq** dirá presente con sus maquinarias para la industria alimentaria. "Para Mitmaq la Tecno Fidta ha sido desde siempre la feria más importante a nivel regional y por lo tanto la posibilidad de llegar a los clientes conocidos y no conocidos de toda la región. Además, nos permite presentar novedades de tecnología que nuestros proveedores lanzan en otras ferias internacionales" explica el Gerente Comercial, Pablo Grunwaldt.

En la misma línea, el Gerente de Ventas para Latinoamérica de **URSCHEL**, Matías Mandel, señaló: "Recientemente iniciamos nuestro desarrollo en Latinoamérica abriendo una central para esta región en Argentina y creemos que Tecno Fidta es una excelente plataforma para desarrollar nuestro negocio y consolidar nuestra posición en el mercado". La compañía, líder en la fabricación y venta de equipos de corte para la industria de procesamiento de alimentos, será otra de las expositoras.

En tanto, **Gabriel Poggio**, proveedora de máquinas para el sector frigorífico presentará el nuevo secadero para embutidos con tecnología 4.0, un producto de alta tecnología y nuevo diseño, así como los hornos

Messe Frankfurt Argentina
Mariscal Antonio José de Sucre 1530
Piso 7
C1428DUT – Buenos Aires
Argentina

modulares para cocción de embutidos; cocción seca, húmeda y ahumado. Ambos productos con tecnología 4.0 y fabricación nacional.

Otra de las que dirán presente será **TROMBA S.A.**, compañía que ofrece bombas centrífugas industriales. Su Comercial, Andrés Masello, adelanta: “Presentaremos la bomba multifase, capaz de bombear agua y gases sin necesidad de aire forzado, lo cual implica un ahorro energético muy importante y una eficiencia premium. Además, para este año preveemos un cambio de perfil importante, apuntando a nuevas tecnologías y equipos eficientes”.

También podrán encontrarse en Tecno Fidta a **Grupo Ammega**, dedicada a la venta de bandas y cintas transportadoras, correas de transmisión, bandas modulares plásticas y mangueras industriales; **Videojet**, que estará exponiendo sus equipos de impresión, codificación, marcaje y etiquetado industrial; **SPRAYtec SRL**, empresa de importación y comercialización de insumos y equipos para la industria alimenticia; **GASATEX SA**, que presentará productos para la filtración industrial a partir de tejidos de poliéster y polipropileno; y **Descartável Embalagens Ltda**, especializada en el desarrollo de empaques para la industria alimentaria.

Desde **HL Rodríguez SRL**, empresa nacional dedicada a la fabricación, creación e instalación de maquinarias y estructuras, creen que su participación en Tecno Fidta será la oportunidad ideal para establecer nuevos contactos comerciales, afianzar las relaciones actuales y presentar nuevos trabajos como cintas transportadoras con sistema de derivación automático y empaque final de línea de procesado de alimentos.

Tecno Fidta se realizará del 28 de junio al 1 julio del 2022 en La Rural Predio Ferial de Buenos Aires, Argentina. Todos los interesados pueden gestionar su credencial desde <https://tecnofidta.ar.messefrankfurt.com/>. El día de la exposición deberán presentar la confirmación recibida en la web junto con el DNI para agilizar el ingreso.

Evento exclusivo para profesionales y empresarios del sector. Con invitación: sin cargo
Para acreditarse debe presentar su documento de identidad. No se permitirá el ingreso a menores de 18 años incluso acompañados por un adulto ni a personas con cochecitos de bebé.

Más información:

www.tecnofidta.com

Información de prensa y material fotográfico:

<https://tecnofidta.ar.messefrankfurt.com/buenos-aires/es/prensa/material-prensa.html>

Redes Sociales:

[Facebook](#) | [Twitter](#) | [Instagram](#) | [LinkedIn](#)

Tecno Fidta
15° Exposición Internacional de Tecnología Alimentaria, Aditivos e Ingredientes.
La Rural Predio Ferial
Buenos Aires, 22 – 25 de Marzo, 2022

Información adicional sobre Messe Frankfurt

Messe Frankfurt es el organizador de exposiciones, congresos y eventos con recinto propio más grande a nivel mundial. El grupo de empresas de Messe Frankfurt cuenta con unos 2 500* empleados en 30 filiales. En 2020, la empresa generó una facturación de unos 250* millones de euros tras haber concluido el ejercicio 2019 con una facturación de 738 millones de euros. Incluso en los difíciles tiempos de la pandemia de coronavirus, Messe Frankfurt mantiene su conexión internacional con sus ámbitos de actividad.

Gracias a su estrecha vinculación con diferentes sectores, representa de forma efectiva y eficiente los intereses empresariales de sus clientes en el marco de las áreas de negocios «Fairs & Events», «Locations» y «Services». Una de las principales características diferenciadoras de Messe Frankfurt es la red de comercialización global que abarca todas las regiones del mundo. Una completa oferta de servicios —tanto a nivel presencial como en línea— garantiza una alta calidad y una flexibilidad constante en los servicios de planificación, organización y realización de los eventos de sus clientes en todo el mundo. Además, está ampliando su experiencia digital con nuevos modelos de negocio. La gama de servicios abarca desde el alquiler del recinto, el montaje de la exposición, los servicios de marketing, hasta la contratación de personal y del servicio de gastronomía. La sede principal de la empresa se encuentra en Fráncfort del Meno. Los socios son la ciudad de Frankfurt, con el 60 por ciento, y el estado de Hesse, con el 40 por ciento.

Más información en: www.messefrankfurt.com

*cifras preliminares 2020

Información adicional sobre Messe Frankfurt Argentina

Es la filial de la empresa líder en organización de exposiciones profesionales del mundo. El objetivo de las muestras es promover encuentros de negocios reales que estimulen a los mercados regionales, alienten al mercado interno y a su vez insten al desarrollo del polo tecnológico en cada área. Actualmente el portfolio de eventos de Messe Frankfurt Argentina incluye las exposiciones: Automechanika Buenos Aires, BIEL Light + Building Buenos Aires, Confemaq, Emitex, ExpoCehap, ExpoFerretera, ExpoMant, Intersec Buenos Aires, Salón Moto, Simatex, Tecno Fidta. Además, realiza numerosos congresos y eventos especiales para terceros, como Argentina Oil & Gas Expo Buenos Aires, Argentina Oil & Gas Expo Patagonia y Arminera, entre otras.

Encontrará más información en www.argentina.messefrankfurt.com

Tecno Fidta

15° Exposición Internacional de Tecnología Alimentaria, Aditivos e Ingredientes.
La Rural Predio Ferial
Buenos Aires, 22 – 25 de Marzo, 2022